

NACE EL PARTIDO COMUNISTA DE UNIFICACION

MADRID, 4 (INFORMACIONES). — Han quedado constituidos en los últimos días del mes de julio el P.C.U. (Partido Comunista de Unificación) y las J.C.U. (Juventudes Comunistas de Unificación), según un comunicado hecho público por los nuevos grupos políticos. En su nota de presentación, el P.C.U. y su organización juvenil J.C.U. se definen como organizaciones comunistas de carácter marxista-leninista y manifiestan su conexión con la Organización Comunista de España, el Partido del Trabajo, la Organización Bandera Roja y la Organización Revolucionaria de Trabajadores. Su origen —concluye la nota— ha tenido lugar en la fusión de varios núcleos comunistas, como Luchá de Clases, Larga Marcha hacia la Revolución Socialista y diversos grupos comunistas de Madrid y el País Vasco.